

# E.U. no dará armas a Etiopía ni a Somalia

Washington, febrero 17. (Latin-Reuter) El presidente Carter reveló que los Estados Unidos advirtieron a Etiopía que cualquier cruce de frontera con Somalia por parte de sus tropas sería considerada como una seria amenaza a la paz mundial.

Carter reafirmó ayer la decisión estadounidense de no suministrar armas a ninguno de los dos países que luchan en el desierto de Ogaden donde Etiopía lanzó una masiva contraofensiva respaldada por armas soviéticas y tropas cubanas, según dijeron fuentes diplomáticas de Nairobi, ayer. Carter añadió que "hemos exhortado a Somalia para que se retire del territorio etíope y fuera de la

región del Ogaden" pero también hemos hecho saber a Etiopía que consideraremos como una seria ruptura de la paz poniendo en peligro aún el estado de calma mundial si cruza la frontera somali en su contraataque.

"Tengo esperanzas de que ello no suceda y espero que la Organización de Unidad Africana (OUA), juegue un papel más enérgico para lograr que Etiopía y Somalia negocien", expresó el mandatario.

## Llega funcionario

Nairobi, febrero 17. (Latin-Reuter). Un alto funcionario norteamericano llegó hoy a

Pasa a la página 19

# Tratados beneficiarían a C. A. afirma presidente salvadoreño

Atlanta, febrero 17. (AP). (Por William E. Schulz). El presidente de El Salvador dijo hoy que los tratados del Canal de Panamá beneficiarán a toda Centroamérica pero no piensa que surgiría violencia si son rechazados por el Senado de los Estados Unidos. "Creo firmemente en que los tratados son ventajosos para todos los países y que todos extraerán dificultades de ellos", dijo Carlos Humberto Romero en una conferencia de prensa.

Romero está en Atlanta devolviendo una visita realizada el año pasado a su país por el gobernador George Buybee, quien asistió a una reunión de hombres de negocios centroamericanos.

Por la tarde Romero y Bybee asistieron a la apertura de la zona franca de Georgia, el mandatario centroamericano dijo que tiene esperanzas de que se logre una mejor relación comercial entre El Salvador y los Estados Unidos.

Pasa a la página 17

# URSS afirma que no proyecta ataque atómico sobre China

Moscú, febrero 17. (DPA). La agencia soviética "TASS" rechazó hoy afirmaciones según las cuales la URSS planeó un ataque atómico sobre China y animó a los Estados Unidos a favor de una acción similar conjunta contra China. Estas afirmaciones están contenidas en un libro del norteamericano Bob Haldeman, que fue colaborador del ex presidente norteamericano Richard Nixon. Según TASS, "las absurdas aseveraciones de Haldeman son una mentira desde el principio hasta el final y persiguen objetivos provocadores y exclusivamente provocadores".

Una propuesta soviética de esta clase estaría en contradicción con la política exterior de la URSS, que se encamina al establecimiento y desarrollo de relaciones interestatales normales con todos los países, con inclusión de la República Popular China, subraya TASS.

La agencia añadió que la URSS propuso a China un tratado de renuncia a la fuerza, que comprendería también cohetes y armas atómicas.



HALDEMAN. Nueva York, Feb. 17 (AP). Richard Nixon y Henry Kissinger son las personalidades mencionadas por H. R. Haldeman en su libro "Los fines del poder".



INCENDIO. París, Feb. 17 (AP). Un edificio arde hoy en París, después de una serie de explosiones de gas que causaron cinco muertos y numerosos heridos.

# Noticias de relieve sobre mercado de divisas y oro

Acontecimientos de mayor importancia. Las perspectivas de cada vez más incrementados déficits tanto comercial como de cuenta corriente en los Estados Unidos de Norteamérica, corroyeron aún más al USdólar durante esta semana por añadidura, la moneda norteamericana se vio minada por pobrísimas cifras económicas (debido a las severas condiciones de la estación invernal) como también por el pronunciamiento del señor Salomón (aparentemente mal interpretado) en torno a la reciente política intervencionista por parte del Fondo Monetario Internacional. El franco suizo se movió hasta lograr un nuevo alto nivel no visto en muchos tiempos. La devaluación de la corona noruega el fin de semana pasado, no tuvo repercusiones en las otras monedas miembros del túnel de la serpiente monetaria, y se cree que la devaluación de hoy del marco finlandés tampoco quebrantarán la estructura monetaria europea.

USdólar  
Toda la información económica — Pasa a la página 31 —

# Facio retirará candidatura a presidencia de N. U. para 1978

San José, Costa Rica, febrero 17. (AP). El canciller Gonzalo Facio anunció su decisión de retirar su candidatura a la presidencia de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), para el periodo 1978 y apoyar la del canciller de Colombia, Indalecio Liévano Aguirre. Facio dijo que su decisión tiene como fundamento el cambio de gobierno que se operará en Costa Rica a partir del próximo mes de mayo, fecha en que dejará de ser el jefe de la diplomacia costarricense.

Agregó Facio que no le parece decoroso mantener su candidatura cuando faltan sólo días para que

el presidente electo, Rodrigo Carazo, designe a su sucesor en el Ministerio de Relaciones Exteriores.

También expresó el canciller hoy que la renuncia a su candidatura — Pasa a la página 41 —

# Intervención de extranjeros en batalla desmiente Etiopía

Ginebra, febrero 17. (DPA). En el campo de batalla etíope no intervienen soldados extranjeros, excluyendo a los miles de egipcios e iraquíes que pelean al lado de Somalia, declaró hoy en Ginebra el embajador etíope ante las Naciones Unidas, Tadesse Terrefe, a la prensa. Tadesse manifestó: "No existen tropas extranjeras que peleen al lado de las fuerzas armadas etíopes en Ogaden". Sin embargo, el embajador admitió que Etiopía depende de la ayuda de los "asesores técnicos" de los países socialistas, después de que Occidente retiró la ayuda.

Tadesse subrayó que Etiopía no recibe ayuda de Israel. El gobierno de Addis Abeba sigue condenando al igual que antes la política de Israel en el Cercano Oriente y

no mantiene relaciones con ese país, reiteró el embajador añadiendo que afirmaciones contrarias solamente están destinadas a "sabotear nuestra revolución".

Respecto a la oferta somali de entablar negociaciones, el embajador etíope manifestó que antes de conversar tendrían que salir todas las tropas invasoras somalíes de Ogaden.



AP Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

MILICIANOS ETIOPES. Addis Abeba, Etiopía, febrero 17 (AP). Los milicianos etíopes hacen el saludo de puño cerrado, en tanto cantan aires revolucionarios durante una concentración para re-

coger dineros para la guerra del Ogaden. Los etíopes combaten a los insurgentes secesionistas apoyados por Somalia.